

# Bürgerinitiative *für* Toleranz und Demokratie

## Die AfD in der Corona-Pandemie:

- **Ideenlos**
- **Handlungsunfähig**
- **Verantwortungslos**



Während die Regierung - von 90 % der Bevölkerung unterstützt - das Richtige in der Corona-Krise tut, rufen AfD und andere Rechtspopulisten zum Protest und Widerstand gegen diese dringend notwendigen Maßnahmen auf. Dabei geht es jetzt um die Gesundheit und den Schutz eines jeden Einzelnen vor Ansteckung, gesundheitlichen Langzeitschäden - und Tod.

Damit stellt die AfD in dieser akuten Krise die Rettung von Menschenleben hinter bürgerliche Freiheiten, die sie sonst als demokratiefeindliche Partei für einzelne Bereiche einschränken möchte!

Aus der verständlichen Ungeduld in der Bevölkerung will die AfD politischen Profit ziehen.

Das ist unverantwortlich und zeigt, dass die AfD scheinheilig und gewissenlos vorgeht und den Menschen in unserem Land schadet.

<http://toleranz-und-demokratie.de>

